

LA LUNA NUEVA Y EL BESO SANTO

Oremos, querido Padre Celestial, te agradecemos por darnos un nuevo día de convocación y comunión. Gracias por bendecirnos con la presencia de Tu Espíritu, y por la dirección de Tu consejo entre nosotros y en nosotros. Gracias por traer antiguos y nuevos temas para darle refrigerio y educación a tu pueblo, al ir avanzando hacia la perfección del carácter de Yahshua, quien enviaste a la tierra por nosotros y en cuyo nombre oramos. Amen.

¡Bienvenidos!

Antes de empezar con mi presentación quiero pedirle al Hno. Luke que comparta algo de un artículo de la revista *Ministry* (una de las publicaciones de la Conferencia General) que hace parte de la historia temprana de la Iglesia Adventista, y que habla en relación a la Luna Nueva.

Ministry, November 1945 (Un Comentario sobre Colosenses):

"Aunque el servicio ceremonial se llevaba a cabo en el Sabbat semanal, el Sabbat en sí no fue creado para el servicio ceremonial, sino que fue establecido en La Creación como "un estatuto perpetuo". Mientras que el servicio ceremonial se llevaba a cabo en día de la Luna Nueva, cuando la luna primero apareció como observancia de Luna Nueva esta no fue originalmente designada con propósitos ceremoniales, sino que fue hecha en La Creación para 'gobernar la noche' tan perpetuamente como lo hace el sol para 'gobernar el día'.

Por lo tanto, cuando la "escritura de las ordenanzas" fue clavada en la cruz, tanto la observancia de la Luna Nueva como la del Sabbat permanecieron incluso antes de que la ley ceremonial fuese dada u observada. De igual forma, también, cuando La Luna Nueva y el Sabbat aparecen en ese nuevo estado de la Tierra, ningún servicio ceremonial estaba adjuntado a ninguno de ellos, y continúan funcionando normalmente según el propósito original para el cuales fueron creados desde el Principio, y antes de que el pecado entrase." [*Ministry, November, 1945*]

Resumamos un poco lo anteriormente mencionado en la revista *Ministry* de noviembre, 1945. Básicamente lo que dice es que ni el sábado ni la Luna Nueva han sido de naturaleza ceremonial desde la Creación, y que tampoco fueron considerados de naturaleza ceremonial en Colosenses capítulo 2. Por lo tanto, debido a que los dos son mencionados en Isaías 66, ambos serán observados en la Nueva Tierra. Este es un resumen básico de lo dicho en *Ministry*, que acuerda con lo que Elena de White y la Biblia enseña.

Lo que hare ahora es compartir pantalla y leerles las citas que tengo, al no sabérmelas de memoria. Empezaremos primero con las declaraciones de Elena de White en relación a la Luna Nueva.

Thoughts from the Mount of Blessing page 40, p. 1:

"La humanidad no tiene luz de sí misma. Aparte de Cristo somos como una vela apagada, como la luna, cuando su faz esta oculta del sol (la Luna Nueva) no tenemos ni un solo rayo de luz que derramar sobre las tinieblas del mundo, pero cuando tornamos hacia el Sol de Justicia, cuando entramos en contacto con Cristo, el alma entera es una luminaria con el resplandor de la presencia Divina." [MB 40.1]

Este fue el primer escrito que me motivo a buscar por más luz en relación a la luna nueva porque resonó en mi alma de forma tan fuerte que comencé a buscar en los escritos para ver lo que encontraría:

La siguiente referencia es *Testimonios for the Church Vol. 6, page 368 p. 3*:

“Dios enseña que hemos de convocarnos en Su casa para cultivar los atributos del amor perfecto. Esto concuerda con las moradas de las mansiones que Cristo se fue a preparar a todos los que le aman. Allí, ellos se reunirán en el Santuario de Sabbat en Sabbat y de Luna Nueva en Luna Nueva, para unirse en exaltados canticos y salmos, en alabanza y acción de gracias a Él, que se sienta sobre el trono, y al Cordero por siempre jamás.” [6 T 368.3]

Notaran que Elena de White no uso elipsis para remover a la Luna Nueva de allí. Ella está citando de Isaías 66:23 pero en Isaías 66:23, en todas las versiones de las que tengo conocimiento, la Luna Nueva es mencionada primero, pero en su pasaje el Sabbat es mencionado primero y la Luna Nueva es mencionada después, sin ser removida.

El siguiente pasaje de Elena de White es de *Eternity Past page 475, p. 7*

“En el tiempo de la Luna Nueva un festín sagrado era celebrado en Israel. Se esperaba que tanto David como Jonatan apareciesen ante la mesa del rey.” [Eternity Past 475.7] ¿Quién es nuestro rey? Nuestro rey es Cristo. Él tiene una Cena, e invita a toda su familia a unírsele en la mesa del rey. La Luna Nueva es el momento adecuado e idóneo para ese evento.

La siguiente referencia está en *Signs of the Times, April 7, 1898 p. 12*

“Dios es verdad, El reina y reinara, a pesar de que la iglesia y el mundo han entrado en una confederación para abolir Su ley”. Aquí Elena de White no está refiriéndose a la iglesia verdadera, sino al cristianismo en general, ella continua, “Edad tras edad, Satanás ha estado cegando a los hombres por sus estratagemas, él ha cooperado con agencias humanas en un esfuerzo por hacer de lo falso verdad. Él ha obrado con intensidad para desafiar al Dios del Cielo, al hacer de Su ley algo de no efecto, pero él no ha hecho esto porque en el Arca de Dios en el Cielo están las tablas de piedra, sobre las cuales están escritas los preceptos que son el fundamento de Su gobierno, y el Sabbat, que Dios declara ser la señal de lealtad de Su pueblo, esta puesto sobre el seno del Decálogo, su santidad alcanza y sigue hacia la eternidad, porque Dios declara que de Luna Nueva en Luna Nueva y de Sabbat en Sabbat Sus súbditos vendrán a adorarle en la tierra hecha nueva.” [S.T. 4-7-1898 p. 12] Aquí, ella cita a Isaías 66:23 en su orden correspondiente.

La próxima referencia es *Manuscript Releases Vol. 10, page 342, p. 3*:

“Aquí hay un día dado y el Señor declara que será observado por generaciones, como un convenio perpetuo. (Éxodo 31:16) Como una señal de obediencia y de lealtad a Dios, y aun así es tan oscuro que nadie puede decir cuando viene. Oh, a que falacias los hombres recurrirán para poder llevar a cabo teorías falsas. El Señor pronuncia Su bendición sobre todos aquellos que guardan santamente el día del Sabbat. Sus mandamientos son dados a miles de generaciones. Y cuando ese periodo haya terminado, la hueste redimida estará en la ciudad de Dios, y observara allí el Sabbath y especialmente vendrán a adorar a Dios de Sábado en sábado y de Luna Nueva en Luna Nueva. (Isaías 66:23) [M.R. 10 p. 342.3]

Usted puede notar que ella vuelve a invertir el orden, nuevamente. Algunos pueden encontrar falta por usar los escritos de Elena de White antes que la Biblia, pero me tome esa libertad porque los escritos de Elena de White son una luz menor apuntando a la luz mayor. Así que ahora que hemos visto a la luz menor, ahora nos tornamos a la luz mayor.

1ra de Samuel 20:24: “David, pues, se escondió en el campo, y cuando llegó la luna nueva, se sentó el rey a comer pan.”

Aquí vemos que la Biblia habla de la cena que el Rey requiere de sus súbditos en día de luna nueva. Este era un tipo por decirlo así y el antitipo es la cena del Cordero, la cena de Yahshua como rey.

2da de Reyes 4:23: “Él dijo: ¿Para qué vas a verle hoy? No es nueva luna, ni sábado. Y ella respondió: Paz.”

Había una tradición de visitar al profeta de Dios, y esto indica que ocurría en ambos días, en día de luna nueva y de sábado.

Salmos 81:3 “Tocad la trompeta en nueva luna, en el día señalado, en el día de nuestra fiesta solemne).

Había un llamado al pueblo de Dios de adorar en día de luna nueva. A continuación, veremos el famoso pasaje del cual hemos estado hablando.

Isaías 66:23: “Y será que, de mes en mes, y de sábado en sábado, vendrá toda carne a adorar delante de mí, dijo Yahweh.” En hebreo y otras versiones de la Biblia aparece “luna nueva en luna nueva.”

Esta es una profecía de la nueva tierra, cuando el pecado se habrá extinguido del planeta.

Ezequiel 46:1: “Así ha dicho Yahweh: La puerta del atrio de adentro que mira al oriente, estará cerrada los seis días de trabajo, y el día del sábado se abrirá; abriráse también el día de la luna nueva.”

Aquí Dios mismo esta hablando y le dice a Ezequiel que la nueva luna o la luna nueva en términos de esta escritura esta aplicada con el día de sábado.

Colosenses 2:16: “Por tanto nadie os juzgue en comida, o en bebida, o con respecto a días de fiesta, o de luna nueva, o en *días de sábado*.”

En varias versiones de la Biblia, incluyendo la King James, dice días de sábado, pero la palabra “*días de*” está en cursiva. Eso significa que fue añadida en la traducción. Así que este pasaje de Colosenses 2:16 era entendido por su audiencia de la siguiente manera, “Por tanto ningún hombre os juzgue en cuanto a lo que coman, o beban, o en la manera como observes el día festivo anual, el día festivo mensual, o el sábado semanal.”

Estos son las principales pasajes Bíblicos y escritos inspirados de Elena de White sobre la luna nueva, o nueva luna. Ahora podría hacerle la siguiente pregunta, **¿Por qué los pioneros adventistas no guardaron la luna nueva?** No creo que haya leído algo en los escritos de los pioneros sobre ello. Creo que la posición popular de Colosenses Capitulo 2, que era similar de hecho a la forma en la que los Evangélicos la interpretan, porque ellos menosprecian el sábado. Y

muchas personas han interpretado los días de sábado mencionados en Colosenses 2:16 como los días festivos o días de fiesta. Pero eso no tiene sentido cuando comparas esa escritura de Colosenses 2:16 con el Antiguo Testamento, y especialmente en la Septuaginta, que es el Antiguo Testamento en griego. Lo que Pablo estaba hablando allí en Colosenses 2 era sobre los días anuales festivos, la luna nueva mensual, y el sábado semanal.

Nota: Los Adventistas del 7mo Día de la Creación han sido erróneamente acusados de ser “guardadores de las fiestas”. Pero si tú eres un guardador de las fiestas entonces impondrías esta práctica como “una prueba de feligresía o membresía”, “como un asunto salvacional”. Al tiempo ir transcurriendo, “el guardar las fiestas” se volvió en una cosa popular entre muchos adventistas, y el fanatismo es lo que Satanás siempre quiere provocar y mantener cuando algo luce como nueva luz. Así que muchas personas están siendo expulsadas o desfraternizadas de las iglesias de la Conferencia General porque decían que tenían que guardar las fiestas. Ahora bien, como eso incito mucha atención de los medios, la Iglesia Adventista del 7mo día de la Creación fue incluida automáticamente en ese enredo. Sin embargo, para ir al grano en cuanto a lo que realmente quiero decir es que a la Iglesia ASD de la Creación no le molesta decir que organizamos encuentros y/o campamentos en los tiempos señalados o en los días festivos, pero si nosotros fuésemos realmente guardadores de las fiestas, tendríamos que requerir esa practica como “una prueba de membresía.” Espero que todos los presentes entiendan la diferencia. No hay nada en los escritos inspirados que apoye “los tiempos de los campamentos” en otros días que no sean en “los tiempos Bíblicos en los cuales Dios siempre se encontraba con los hijos de Israel”. Así que es algo razonable el organizar y llevar a cabo campamentos y convocatorias de la Iglesia en los tiempos anuales que Yahweh aparto para los hijos de Israel.

No traje las citas conmigo, pero puedo dar evidencia de los escritos del Espíritu de Profecía, de que Dios nos dio tiempos para los sacrificios matutinos y para los sacrificios vespertinos. Un verdadero observador de las fiestas también tendría que observar y llevar a cabo “los sacrificios matutinos y los sacrificios vespertinos.” Los cuales, según Elena de White, fueron transferidos a la edad del Evangelio, y cobraron la forma de “adoración matutina” y “adoración vespertina”. Al tener en cuenta esto que dijo Elena de White, es fácil concluir que se ha transferido *los tiempos anuales* de sacrificio, o *los tiempos* ceremoniales, como quiera llamarle, a nuestros tiempos de adoración conforme al Evangelio en esta generación o en esta dispensación, así como hacemos con la adoración diaria en la mañana y en la tarde. Por lo que tenemos *tiempos de adoración anual*, *tiempos de adoración mensual* y *tiempos de adoración semanal*, que fue incluido en el Decálogo como parte de la Ley Moral de Dios, y *tenemos la adoración diaria*. Por lo tanto, cualquier tiempo señalado que Dios haya creado y dispuesto para sus criaturas, especialmente para la corona de Su creación, tenemos tiempos de adoración.

Ahora diría, que al irse revelando más luz del Cielo hemos visto que el significado de la luna nueva ha cobrado un mayor resplandor, por decirlo así. Aunque no es parte de la Ley Moral, si hace parte del Espíritu de la Ley. En el mandamiento dice, “Acuérdate del día del Sabbath para santificarlo.” Ahora bien, ¿Es realmente el descansar de sus labores seculares, entre la puesta del sol del viernes y la puesta del sol del sábado, la observancia del día del Sabbath? Algunos dirán que “sí”, otros dirán que “es la letra de la ley”. Pero que hay de la Iglesia Judía. Bueno, ellos fueron fanáticos en

cuanto a la observancia del sábado de forma literal. Ellos hicieron de la observancia del sábado un yugo, una carga. Y ellos requerían una cierta forma de observancia del sábado que ni siquiera Cristo mismo aprobó, ni practico. De hecho, Cristo fue condenado y acusado por observar el sábado en la forma en como él lo guardaba. Porque Yahshua conocía (y era conducido por) el Espíritu de la Ley. Así que, aunque el día del Sabbath esta en el Decálogo, y ciertamente la letra de la ley no ha sido abolida, hay un Espíritu (Esencia) de la Ley que pocos comprenden. Y la Prueba del Sabbath incluye tanto la letra de la ley como el espíritu de la ley.

La observancia de la luna nueva hace parte del Espíritu de la Ley. La Luna Nueva fue dada a la Iglesia de Cristo, al pueblo de Dios, y me estoy refiriendo a la Iglesia Adventista del 7mo Día de la Creación (IA7DC), por medio del espíritu de profecía (que no es Elena de White porque ella no representa el final del espíritu de profecía). Pues cuando leemos la Biblia, la Escritura dice que “la iglesia tendrá los Dones del Espíritu”, y el espíritu de profecía es uno de esos dones. En cualquier época en que exista la iglesia verdadera, los Dones del Espíritu estarán en esa iglesia, sin estar ausentes ninguno de ellos. Elena de White nos ha dado un gran servicio y mucho mejor que cualquier otro profeta moderno lo ha hecho, o podría haberlo hecho. Pero a pesar de ello, ella murió, y hemos pasado por periodos oscuros y se volvió aún más oscuro cuando sus escritos fueron puestos a un lado. Ahora bien, es verdad que tenemos muchos escritos maravillosos de los pioneros, pero sus escritos no son mas que un comentario en comparación a los escritos de Elena de White. Sin embargo, en esta generación estamos invitando y reuniendo a los 144,000, y ya se aproxima el tiempo para que Cristo regrese. Elena de White dijo una vez, “pronto muy pronto, nadie sabe cuan pronto, el Juicio de los Vivos iniciara”, o “los casos pasaran al de los vivos”.

Se nos ha mostrado a nosotros que el Juicio de los Vivos empezó en 1988. Si usted fue un adventista en 1988, y algunos de ustedes lo fueron. Ustedes recordaran la Celebración de Mineápolis del Centenario (100 años) que había transcurrido desde el Mensaje de Justificación por la Fe. Durante esa celebración ocurrió una parábola interesante que Dios dio a los adventistas de esa convención en Mineápolis. La Conferencia General quiso prender una antorcha en celebración de esos 100 años de haberse dado la Justificación por la Fe, el mensaje de 1888. No se si los presentes recuerdan lo que ocurrió. Los oficiales que estaban presentes allí, lo desaprobaron, y no les permitieron prender la antorcha. Esto fue un mensaje de Dios, de que su candelero había sido removido.

En 1980, la Conferencia General había hecho dos cosas, que fueron abominaciones a Dios, y entre ellas “la abominación desoladora”. Primero, cambiaron su sistema de creencias, oficialmente, a favor de la Doctrina de la Trinidad. Segundo, en 1981 habían registrado el nombre “Adventista del Séptimo día” en el Departamento de Comercio de los Estados Unidos, que, según Elena de White, había sido un nombre dado al pueblo de Dios por Dios mismo. Por lo que fue una blasfemia que la Conferencia General tomase “un nombre sagrado” para depositarlo al cuidado del gobierno de los Estados Unidos (y posteriormente a gobiernos de otros países). En otras palabras, lo deposito en las manos y en el juicio del poder civil. Esas fueron las dos abominaciones que habían cometido antes de 1988.

En 1988, la Iglesia Adventista del Séptimo día de la Conferencia General, por medio de sus lideres (la corporación ASD) habían ordenado encarcelar al Pastor Marik de Hawái por estar usando el

nombre “Adventista del Séptimo día” sin su permiso o licencia. Al haber hecho esto, la Iglesia ASD de la Conferencia General había caído de su elevado estado para volverse en un poder (religioso) perseguidor. Y Elena de White habla sobre esas acciones en relación al capítulo 13 de Apocalipsis.

Ahora regreso nuevamente a la luna nueva. Como ya dije, nos encontramos en la última generación, esperando la segunda venida de Cristo. La Iglesia de la Conferencia General ha caído, y Elena de White dice que Dios siempre obrara de la misma manera y en base a los mismos principios, que siempre tendrá un pueblo denominado que lo represente. Así que la Iglesia Adventista del Séptimo día No-Trinitaria surgió en 1990, con el nombre “Adventista del 7mo Día de la Creación.” Esta fue la respuesta de Dios *a la Trinidad de la Conferencia General* y una protesta contra “*el espíritu papal de la Conferencia General*”, al llevar a hermanos y hermanas a las cortes civiles del mundo. No solamente de nuestra iglesia, sino también de otros ministerios independientes, otras iglesias, e incluso las iglesias locales de la Conferencia General misma. Por lo que la Iglesia Adventista del 7mo Día de la Creación fue la respuesta de Dios en cuanto a la blasfemia de la trinidad y la blasfemia de la marca ASD registrada/comercial ®.

Ahora, aquellos Adventistas del Séptimo día que creen la verdad, que son fieles a la fe de Jesús, pueden ahora convocarse y reunirse en la Iglesia Adventista del 7mo Día de la Creación, al llamar a los 144,000 en perfecta armonía y unidad. Pero necesitábamos la luna nueva. **¿Por qué necesitábamos la observancia de la Luna Nueva?** Porque estábamos tan engranados y enfocados en la letra de la ley, y viviendo por citas de Elena de White y no por fe, que necesitábamos disciplina en la Iglesia. Y la luna nueva nos proveyó esa disciplina. Permítanme regresar y leer el primer pasaje que leímos de Elena de White.

Thoughts from the Mount of Blessing page 40, p. 1:

“La humanidad no tiene luz de sí misma. Aparte de Cristo somos como una vela apagada, como la luna, cuando su faz esta oculta del sol no tenemos ni un solo rayo de luz que derramar sobre las tinieblas del mundo, pero cuando tornamos hacia el Sol de Justicia, cuando entramos en contacto con Cristo, el alma entera es una luminaria con el resplandor de la presencia Divina.” [MB 40.1]

El Señor me mostro que la Luna Nueva es un Festival de Humildad. Es el tiempo en el que la luna esta apartada del sol y no muestra más que oscuridad. Nos recuerda de nuestra humanidad que sin Cristo es vacía y oscura. Así que, que mejor tiempo de allegarnos a la mesa del Rey y participar del festín y tener comunión con El. Bastante luz fue la que vino a nosotros. La Iglesia es una mujer, la Iglesia tiene un periodo mensual, una purificación mensual. Por lo tanto, el lavado de los pies hecho mensualmente era el cumplimiento de lo que la luna nueva fue diseñada a ser, para ayudar a santificar a nuestros hermanos y hermanas en ese tiempo del lavamiento de los pies. Es un tiempo para **bond** mutuamente en amor, ese amor al que Cristo se refirió en Juan Capítulo 17, al orar por que sus discípulos fuesen uno, como El y el Padre son uno, al estar en armonía.

Si, mis amados hermanos, Dios fue fiel y nos dio una herramienta que conduce a nuestros corazones a estar cada vez más unidos a Cristo. Dios no nos puede atraer y acercar entre nosotros mismos a menos que primero nos acerque a Cristo. Elena de White representa esto como una

rueda (de carreta) en el que sus miembros son los radios de la rueda y entre mas se acercan al centro se acercan más a Cristo, y al cumplirse esto se acercan más entre sí. La luna nueva ha logrado hacer esto en los miembros de la Iglesia Adventista del 7mo día de la Creación. Puede que encuentres alguna falta en nosotros, puede que no estes de acuerdo con nosotros en algo. De hecho, nuestros miembros no siempre están de acuerdo en todo, pero en lo que si acordamos es en permanecer juntos hasta el fin, al haber aceptado a Cristo como nuestro salvador. Y somos un resplandor porque Cristo nos ha dado Su luz. Así que en el lavamiento de los pies ponemos a un lado todas nuestras diferencias, y si hay algo que venga a la mente, o a nuestra atención, que deba ser compartido con un hermano o una hermana, lo compartimos. Los hombres no lavan los pies de las mujeres, eso no es apropiado, pero las mujeres pueden lavar los pies de los hombres, en algunas ocasiones en los que haya necesidad, pero se hace de forma apropiada.

En solo unos momentos, hare referencia al beso santo. El beso u ósculo santo ha de compartirse en el tiempo de la comunión o santa cena, y substanciare eso con los escritos que leeré a continuación, después de que mi esposa lea unas notas de la primera presentación que hice en 1990, cuando la luna nueva fue presentada a los creyentes adventistas del 7mo día de la creación. En ese entonces, todavía no habíamos recibido el nombre “Adventista del 7mo Dia de la Creación.” Todavía estábamos pidiéndole a Yahweh que nos guiara en ello. El nos dio la observancia de la Luna Nueva y su importancia, antes de habernos dado el nombre. Barbara si es tan amable por favor lea las notas de la presentación:

El Primer Festival de Luna Nueva

Noviembre 17, 1990

“Llevad los unos las cargas de los otros; y cumplid así la ley de Cristo.” (Gálatas 6:2)

“No dejando nuestra congregación, como algunos tienen por costumbre, más exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca.” (Hebreos 10:25)

“Y llevóme en el espíritu a un grande y alto monte, y mostróme la grande ciudad, la santa Jerusalén, que descendía del cielo de Dios. [...]En el medio de la plaza de ella, y de la una parte y de la otra del rio, estaba el árbol de la vida, que produce doce frutos, dando cada mes su fruto; y las hojas del árbol eran para la sanidad de las naciones”. (Apocalipsis 21:10 y 22:2)

“Porque como los cielos nuevos y la nueva tierra, que yo hago, permanecen delante de mí, dice Yahweh, así permanecerá vuestra simiente y vuestro nombre. Y será que, de luna nueva en luna nueva, y de sábado en sábado, vendrá toda carne a adorar delante de mí, dijo Yahweh. (Isaías 66:22-23)

"Así ha dicho Yahweh: La puerta del atrio de adentro que mira al oriente, estará cerrada los seis días de trabajo, y el día del sábado se abrirá; abriráse también el día de la nueva luna. Y el príncipe entrara por el camino del portal de la puerta de afuera, y estará al umbral de la puerta, mientras los sacerdotes harán su holocausto y sus pacíficos, y adorara a la entrada de la puerta; después saldrá; mas no se cerrará la puerta hasta la tarde. Asimismo, adorara el pueblo de la tierra delante de Yahweh, a la entrada de la puerta, en los sábados y en las lunas nuevas.
(Ezequiel 46:1-3)

"Escrito esta: No solo de pan vivirá el hombre, mas de toda palabra que sale de la boca de Dios." (Mateo 4:4)

"La entrada de Tus palabras da luz; da entendimiento a los simples." (Salmos 119:130)

"Al ser la luna el reflejo del sol, así la Iglesia es el reflejo del Sol de Justicia. En el nombre de Jesús saldrán más que vencedores. Después aparecerá la Iglesia de Cristo, "hermosa como la luna, esclarecida como el sol, imponente como un ejército con estandartes". (Cantar de los Cantares 6:10)
[Testimonies for the Church Vol. 5, page 82]

"En la nueva tierra, en todas las promesas de la Palabra de Dios, Él nos está hablando individualmente, hablándonos directamente como si pudiésemos escuchar Su voz. Es en estas promesas que Cristo nos comunica a nosotros Su gracia y poder. Estas son hojas de ese Árbol de la Vida, que es para la sanidad de las naciones. (Apocalipsis 22:2) Recibidas y asimiladas ellas han de ser la fortaleza del carácter, la inspiración y el sustentamiento de la vida. Nada más puede tener tal poder sanador, nada más fuera de ellas puede impartir el valor y la fe que da energía vital a todo el ser." [MH page 122]

"Quien coma mi carne y beba mi sangre, dice Cristo, tiene vida eterna. Las palabras que os hablo son espíritu y son vida. Esto es comer del fruto del Árbol de la Vida. [5 BC page 135]

El festival de Luna Nueva conmemora un nuevo mes y un nuevo fruto, una nueva promesa que puede ser consumida, creída y aplicada a la vida. La luna nueva nos recuerda del nuevo nacimiento o la nueva creación (Gálatas 6:15), sin la cual nadie vera a Dios. La luna nueva apunta hacia la nueva tierra y a la nueva Jerusalén, la cual será el nuevo hogar de los redimidos por la eternidad. La Luna Nueva ha sido redescubierta por la nueva iglesia que ahora conforma el remanente de Su simiente, que guarda los mandamientos de Dios y tiene la fe de Jesús. "Aquel que venciere, yo le hare pilar en el Templo de mi Dios, y nunca más saldrá fuera; y escribiré sobre el el nombre de mi Dios, y

el nombre de la ciudad de mi Dios, que es la nueva Jerusalén, la cual descende del cielo de mi Dios, y mi nombre nuevo.” (Apocalipsis 3:12)

“Un mandamiento nuevo os doy; Que os améis los unos a los otros: como os ame yo, que también os améis los unos a los otros. En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si tuviesen amor los unos con los otros. (Juan 13:34-35)

“Bienaventurados los que hacen Sus mandamientos, para que tengan derecho al Árbol de la Vida, y que entren por las puertas en la ciudad.” (Apocalipsis 22:14)

Gracias hermana Barbara por la lectura. Antes de esto había mencionado al Beso Santo, u Ósculo Santo, y quiero retomar este tema brevemente:

Early Writings page 15, p. 1

“Los 144,000 fueron todos sellados y estaban perfectamente unidos. En sus frentes estaba escrito: “Dios, Nueva Jerusalén, y una gloriosa estrella que tenía el nuevo nombre de Jesús. En su feliz y santo estado, los malos estaban enfurecidos y se apresuraron a poner sus manos sobre nosotros, para echarnos a la cárcel. Cuando nosotros estiramos la mano en el nombre del Señor, cayeron impotentes al piso. Entonces la sinagoga de Satanás supo que Dios nos había amado, quienes podían lavarse mutuamente los pies y saludar a los hermanos con un beso santo, y ellos adoraron a nuestros pies.” *Early Writings page 117, p. 2*

“La santa salutación mencionada en el Evangelio de Jesucristo, por el apóstol Pablo, siempre debe ser considerada en su verdadero carácter. Es un beso santo, debe ser considerado como una señal de feligresía y con amigos cristianos que se despiden y se encuentran nuevamente después de semanas o meses de separación. En 1ra de Tesalonicenses 5:26 Pablo dice, Saludad a todos los hermanos con beso santo. En el mismo capítulo, él dice, absténganse de toda apariencia del mal. No puede haber ninguna apariencia del mal cuando el beso santo es dado en un momento y lugar apropiado.”

Ahora estoy leyendo del Apéndice de Early Writings en la página 302, que cubre la pagina 116 y 117. Y por supuesto, este apéndice fue escrito antes de que la Conferencia General cayera:

“Los pioneros de la Iglesia Adventista del Séptimo-día, al haber aceptado la verdad del sábado. Fervientemente avanzaban y seguían la palabra de Dios en todo detalle mientras que al mismo tiempo eran cuidadosos al protegerse a si mismos de las interpretaciones distorsionadas de la Palabra, y de otros extremos y fanatismo. Ellos vieron claramente los privilegios y las obligaciones de la Santa Cena del Señor que fueron establecidas para la Iglesia por nuestro Señor. Al considerar el beso santo, el comentario bíblico adventista dice lo siguiente: En el oriente, el beso era la manera más común de expresar amor y amistad en el saludo (ver Lucas 7:45 y Hechos 20:37). El beso santo o el beso de caridad (1 Pedro 5:14) era un símbolo de afecto cristiano”. Parece que se había vuelto una costumbre entre los cristianos de la iglesia temprana el intercambiar este saludo en el tiempo de la Santa Cena del Señor. (Justin Martyr First Apology, p.65). Escritos posteriores indican que no era la costumbre de darse este beso santo entre cristianos del sexto opuesto. (Apostolic Constitution II, page. 57-8) [Comentario Bíblico Adventista Vol. 7 pages 257 and 258].

Continúo leyendo del apéndice de Early Writings (Primeros Escritos):

“Era la costumbre entre los adventistas guardadores del sábado el intercambiar el beso santo en la Ordenanza de Humildad. Ninguna referencia fue hecha en cuanto a usos inapropiados en el intercambio del beso santo entre hombres y mujeres, pero si había un llamado de abstenerse de toda apariencia del mal.”

Ahora vallamos a las Santas Escrituras que mencionan el beso santo:

“Saludaos los unos a los otros con santo beso. Os saludan las iglesias (congregaciones) de Cristo.” (Romanos 16:16)

“Os saludan todos los hermanos. Saludaos los unos a los otros con ósculo santo.” (1ra de Corintios 16:20)

“Saludaos los unos a los otros con beso santo.” (2da de Corintios 13:12)

“Saludad a todos los hermanos con beso santo.” (1ra de Tesalonicenses 5:26)

Ahora bien, no he estado en ninguna iglesia, incluyendo las iglesias de la Conferencia General, o en grupos independientes en los que haya visto que tengan esta tradición. No ahondare ni daré los detalles exactos del beso santo en esta reunión, porque tengo entendido que la grabación de esta reunión va a estar accesible y disponible a muchas personas que la vean, y no me gustaría que alguien trate de copiarlo y usarlo de una manera deshonrosa e incorrecta. Es un beso santo, es un beso que se le dio al pueblo de Dios por Dios mismo, y, por lo tanto, como dice Elena de White, es una ordenanza de la Iglesia. Es suficiente con decir que no es un beso en los labios, no es un beso en la nuca y no es un beso en las mejillas. Los hombres no besan directamente a las mujeres y las mujeres no besan a los hombres. Las mujeres besan santamente a las mujeres y los hombres besan santamente a los hombres, y en esto hay total santidad y propiedad.

Para ir concluyendo, y hablar nuevamente de la Luna Nueva. Para aquellos que están familiarizados con la economía judía, recordaran que el tipo y el antitipo aún no se han encontrado en la Fiesta de los Tabernáculos. Y algunos han dicho que Elena de White una vez dijo, que sería bueno que disfrutáramos de una fiesta de los tabernáculos. Yo no enseñé que ella estaba tratando de defender e impulsar “el guardar las fiestas” con esa declaración. Yo creo que ella estaba mas bien hablando en términos del espíritu al hablar de esa fiesta. Sin embargo, si ese tema hubiera sido un **taboo** en sus días, ella probablemente lo hubiera escrito de una manera diferente.

Sabemos que la fiesta de los Tabernáculos empieza en el día 15 del séptimo mes, la cual consiste de siete días y después hay un octavo día llamado, “El Ultimo Gran Dia de la fiesta” Ahora bien, si usted hace una búsqueda entre los escritos de Elena de White, para las palabras claves “el ultimo gran día” (the last great day). Descubrirá unas cosas interesantes:

Cristo viene a llevarnos a casa en el último gran día. Recordara que Elena de White dijo que Su pueblo anunciaría el día y la hora. Es muy probable que recibamos esa información y la anunciemos, aunque a muchas personas le sonara como un trueno. Por ahora, no conocemos el año, pero conocemos el día en el que Cristo vendrá.

Para terminar y darle sentido a mi declaración. El fin de la fiesta de los Tabernáculos es el octavo día de la fiesta y el 22avo día del séptimo mes. Y después Elena de White nos dice que se toma siete días de viaje al llegar al Cielo. Entonces si añades siete días al ultimo gran día de la fiesta, llegamos al Cielo justo antes de iniciarse el tiempo señalado de la Luna Nueva. Por lo que nuestro primer día en el Cielo, será en día de Luna Nueva. Una cosa maravillosa, simplemente maravillosa. Y si usted lee Primeros Escritos sobre la experiencia de los santos cuando llegan al Cielo, ella habla en lenguaje de santa comunión. Lo que Yahweh nos ha mostrado fue los siguiente: “Cuando los santos lleguen al Cielo, estaremos fuera de la Ciudad, pero estaremos allí en el Festival de la Humidad. Se acuerda del escrito que dice, “Los santos removerán sus coronas de sus cabezas y las pondrán sobre los pies de Jesús.” Aunque Cristo nos corona justo allí, debido a que alabado es el Cordero, que fue inmolado por los pecados del mundo, todo el pueblo de Dios coloca sus coronas a los pies de Cristo. Así, el primer festival de humildad lo tendremos justo entremos al Cielo. Y después del lavamiento de los pies, el lavamiento de los pies Celestial, hemos de participar de la comunión de la santa cena. Y la comunión es el agua que fluye desde el Trono de Dios, esa es nuestra bebida, y el fruto del Árbol de la Vida, que es nuestra carne/comida. Y si ha leído Primeros Escritos, Elena de White habla al respecto en lenguaje de Comunión, y es algo muy hermoso de apreciar. Por lo tanto, después de esa ordenanza somos invitados a entrar a la Ciudad. Y por supuesto, creo que es Bíblico que cada tribu entra por la puerta correspondiente. Todavía no hemos recibido toda la luz con respecto eso, sin embargo, Yahweh es fiel y El revelara la luz a aquellos que la necesiten en el momento prescrito.